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Interpellanza urgente: 
trasporto pubblico verso le discoteche 

 
 
 

Si avvicina la stagione estiva e, a breve, nei pressi di Carpi riaprirà una storica discoteca che 
certamente diverrà meta dei giovani carpigiani.  

Tutti sappiamo quanto il desiderio di socializzazione e di aggregazione dei giovani diventi 
spesso fonte di pericolo per gli stessi giovani e quanto, sulle nostre strade nelle serate dedicate al 
divertimento giovanile si possa rischiare la vita. 

Ci sembra per questo opportuno, approfittando dell’inaugurazione di un nuovo locale e della 
disponibilità mostrata dai gestori del locale, sperimentare, finalmente, il tanto sospirato servizio di 
trasporto per i giovani che si vogliano recare in discoteca.  

Un trasporto che dovrebbe essere a nostro avviso gratuito, completamente dedicato, in 
partenza dal centro della città (magari con fermate nei locali più frequentati di Carpi) ad un orario 
idoneo alle esigenze dei giovani, capace di portare i ragazzi al locale e riportarli in città a serata 
conclusa. Ovviamente il servizio dovrebbe assumere connotati appetibili per i ragazzi ed 
assolutamente non discriminanti e dovrebbe, in particolare, servire la serata del sabato che è quella 
con maggior afflusso nei locali pubblici di giovanissimi e neopatentati.  

La nostra proposta verte dunque ad una collaborazione immediata tra la gestione del locale e 
gli uffici competenti del Comune di Carpi per strutturare il servizio con spese ed organizzazione a 
carico del Comune. 
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